
 

  CONSEJO GENERAL
 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA ONCE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL CUATRO  

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS ONCE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA 
ONCE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE, ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS ONCE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA 
ONCE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO: DIP. LIC. SONIA DE LA 
TORRE BARRIENTOS, AUSENTE; DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO 
CAMPA, AUSENTE; DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, 
AUSENTE; DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE; POR LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, PRESENTE; 
CONVERGENCIA: LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; SU 
SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ 
Y VOTO Y SEIS ( 6 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL 
PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE 
ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS 
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SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. 
JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA, TAMBIÉN PARA INFORMAR DE LA 
AUSENCIA DE LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 
CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DEL ORDEN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA 
DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 15 DE 
OCTUBRE DE 2004; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE DE 2004; PUNTO NÚMERO 
SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA ONCE DE 
NOVIEMBRE DE DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME VOY A PERMITIRLE SOLICITARLE AL 
SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, 
TENGA A BIEN TOMAR LA PROTESTA DE LEY AL SEÑOR LIC. JUAN 
CORNEJO RANGEL, COMO REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, ANTE EL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS. - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y 
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PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE REPRESENTANTE PROPIETARIO 
DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, ANTE EL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA EL LIC. JUAN CORNEJO RANGEL: SÍ, PROTESTO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: SI 
ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
DESAHOGAR EL PUNTO DE INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
ENVIADA Y RECIBIDA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, UNA SOLICITUD, PARA PEDIRLES 
QUE SI DE SER POSIBLE NOS FACILITEN UNA COPIA DEL DISCO QUE 
RECIBIERON POR PARTE DEL IFE, DE LOS RESULTADOS 
ELECTORALES DESDE EL AÑO DE 1993 SINO MAL RECUERDO, PARA 
TENERLO DENTRO DE NUESTROS DOCUMENTOS, ME PARECE QUE ES 
UNA RECOPILACIÓN IMPORTANTE DE INFORMACIÓN QUE ME 
INTERESA CONTAR CON ELLA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI, ME INFORMAN QUE EL DISCO DE 
REFERENCIA SE ENCUENTRA EN EL CIDE, PODEMOS PROCEDER A 
LOCALIZARLO PARA HACERLES UNA COPIA A TODOS LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ALGUNA OPINIÓN, COMENTARIO 
SOBRE LA CORRESPONDENCIA, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE ASUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 15 DE OCTUBRE DE 
2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL PROYECTO DE ACTA EN MENCIÓN, 
NOS FUE ENTREGADO CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN, POR LO QUE 
ME PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA MISMA, Y 
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SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL ACTA MENCIONADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE 
FECHA 15 DE OCTUBRE DE 2004, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 15 DE OCTUBRE DE 2004. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL CONTENIDO DEL ACTA DE 
LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 15 DE 
OCTUBRE DE 2004, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE DE 2004. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, EL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA PARA EL MES DE OCTUBRE DE 2004, INFORME 
QUE ESTÁ CONTENIDO EN LA DOCUMENTACIÓN QUE NOS FUE 
REMITIDA CON EL CITATORIO PARA ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, YO 
TENGO ALGUNAS PREGUNTAS, ALGUNAS INTERROGANTES 
RESPECTO DE ALGUNA DE LAS ACTIVIDADES QUE AQUÍ SE SEÑALAN 
EN EL REPORTE DE LA JUNTA EJECUTIVA, EL CASO DEL PROGRAMA 
DE FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO INSTITUCIONAL, LA DIRECCIÓN 
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EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS INFORMA ACERCA DE LA 
ASESORÍA JURÍDICA Y ASISTENCIA EN SU DECLARACIÓN ANTE EL 
MINISTERIO PÚBLICO A EX INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES DEL VILLA DE COS Y EL SALVADOR ZACATECAS, QUE 
QUISIERA QUE FUERAN TAN AMABLES DE QUE NOS AMPLIARA LA 
INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE, EN EL CASO DEL PROGRAMA DE 
FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO INSTITUCIONAL, LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS 
IGUALMENTE QUE FUERA TAN AMABLE DE AMPLIARNOS LOS 
COMENTARIOS ACERCA DE LOS DISEÑOS QUE ESTÁ REALIZANDO DE 
MAPAS GEO-ELECTORALES DEL AÑO EN CURSO, DEL AÑO 2004, ¿EN 
QUE CONSISTEN? Y ¿EN QUE ETAPA DE AVANCE SE ENCUENTRA?, 
ASIMISMO EN EL PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO DEMOCRÁTICO 
AL SISTEMA DE PARTIDOS, EN EL RUBRO CORRESPONDIENTE A 
RENDICIÓN DE CUENTAS, HAY UNA SERIE DE INFORMACIONES 
RESPECTO DE LAS VERIFICACIONES QUE SE ESTÁN REALIZANDO EN 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS SOBRE GASTOS DE CAMPAÑA DEL AÑO 
2004, TAMBIÉN QUISIERA QUE FUERA TAN AMABLE EL ÁREA 
CORRESPONDIENTE DE INFORMARNOS EL ESTADO QUE GUARDA 
ESTA ACTIVIDAD, SERÍAN MIS 3 CUESTIONAMIENTOS, GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: BUENOS DÍAS A TODOS, CON EL 
PERMISO DE LA PRESIDENCIA, EN RELACIÓN A LA ACTIVIDAD QUE SE 
REPORTA COMO ASESORÍA Y ASISTENCIA A EX INTEGRANTES DE 
CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES, FUE EN VIRTUD A QUE LOS 
PROPIOS EX INTEGRANTES SE COMUNICARON CON EL SECRETARIO 
EJECUTIVO Y POSTERIORMENTE A LA DIRECCIÓN, A EFECTO DE QUE 
SE LES ASESORARA EN LA ASISTENCIA DE SU DECLARACIÓN ANTE 
LAS AGENCIAS DEL MINISTERIO PÚBLICO EN VILLA DE COS Y LA OTRA 
EN CONCEPCIÓN DEL ORO, POR UNA DENUNCIA QUE PRESENTARON 
EN SU CONTRA LOS PARTIDOS POLÍTICOS POR LA APERTURA DE LOS 
PAQUETES ELECTORALES EN LA SESIÓN DEL 7 DE JULIO, LA 
ASESORÍA QUE SE LES DIO, ÚNICAMENTE FUE ASISTENCIA EN SU 
DECLARACIÓN, Y SE LES APOYÓ CON DOCUMENTACIÓN QUE OBRABA 
AQUÍ EN ARCHIVOS DEL ÁREA Y QUE ELLOS NO TENÍAN A LA MANO, 
ESE ES TODO EL TRATAMIENTO QUE SE LE DIO, FUERON CERCA DE 
15 PERSONAS, 5 POR CONSEJO A LOS QUE SE LES ASISTIÓ EN SU 
DECLARACIÓN, ESO SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, LOS DISEÑOS DE MAPAS GEO-ELECTORALES, 
SON LOS MAPAS DEL ESTADO DE ZACATECAS EN SU DISTRIBUCIÓN 
POR MUNICIPIOS Y DISTRITOS DONDE SE ESTÁ HACIENDO NADA MÁS 
LA REFERENCIACIÓN POR COLORES DE LA COMPOSICIÓN 
ELECTORAL, QUE PARTIDO GOBIERNA EN CADA MUNICIPIO, QUE 
PARTIDO GANÓ CADA DISTRITO, ANEXADO CON INFORMACIÓN 
ESTADÍSTICA QUE TIENE QUE VER LA COMPOSICIÓN DEL 
AYUNTAMIENTO, CUANTAS SECCIONES TIENE, LA POBLACIÓN Y QUE 
ES EL DOCUMENTO QUE SE VA A INTEGRAR EN LA MEMORIA 
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ELECTORAL EN LA AGENDA QUE SE ESTÁ GENERANDO Y PARA SU 
APLICACIÓN EN WEB. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: PARA PABLO PEDROZA, ESTÁS INFORMANDO QUE REALIZÓ 
TU DIRECCIÓN LA ELABORACIÓN DE IDENTIFICACIONES PARA 
PERSONAL DE LOS CONSEJOS ELECTORALES, NO SÉ A QUE SE 
REFIERE ESTA ACTIVIDAD Y SÍ ME GUSTARÍA QUE LA COMENTARA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: PARA LA CUESTIÓN 
DEL PROCESO EXTRAORDINARIO QUE HUBO, SE HICIERON UNOS 
GAFETES, BUENO PIDIERON PARA LA GENTE QUE INTEGRÓ LOS 
CONSEJOS LOS IDENTIFICADORES DE SI ES CONSEJERO, DE SI FUE 
PRESIDENTE DEL CASO DE ATOLINGA Y EL SALVADOR FUERON LOS 
QUE SE REALIZARON. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, 
L.C. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: BUENOS DÍAS, EN 
RELACIÓN AL AVANCE QUE SE TIENE EN CUANTO A LAS VISITAS, LA 
REVISIÓN FÍSICA DE LOS GASTOS DE CAMPAÑA A LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, EN EL INFORME SE ESPECÍFICA QUE DEL 13 AL 23 DE 
OCTUBRE, SE REALIZÓ LA VISITA DE REVISIÓN AL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, DEL 25 AL 29 DE OCTUBRE SE REALIZÓ LA VISITA AL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, Y EN ESTE MOMENTO, O 
SEA, A PARTIR DEL 3 DE NOVIEMBRE Y POSIBLEMENTE HASTA 
MAÑANA SI LOGRAMOS CONCLUIR, O SINO HASTA EL DÍA LUNES, 
CONCLUIRÍAMOS LA REVISIÓN AL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL Y A LA COALICIÓN, BUENO LOS TRABAJOS SE ESTÁN 
HACIENDO, NOS ESTAMOS LLEVANDO UN POCO MÁS DE TIEMPO, 
PERO SE ESTÁN HACIENDO MÁS EN FORMA LOS TRABAJOS DE 
REVISIÓN, SE ESTÁ SUSTENTANDO PUES ESTA REVISIÓN DE MANERA 
MÁS ADECUADA, EN TANTO QUE SE CUENTA YA CON UN EQUIPO DE 
TRABAJO MÁS FORMALIZADO PARA EFECTUAR ESTE TIPO DE 
TRABAJOS DE REVISIÓN, ESTÁ PROGRAMADA UNA SEMANA MÁS 
PARA EL PARTIDO DEL TRABAJO Y OTRA SEMANA ADICIONAL PARA 
CONVERGENCIA, AUNQUE ES POSIBLE QUE EN ESTOS INSTITUTOS SE 
LLEVE LA REVISIÓN UN POCO MENOS DE LA SEMANA, CREEMOS QUE 
LO MÁS PESADO ESTAMOS YA POR CONCLUIR, POR EL VOLUMEN DE 
DOCUMENTACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, BUENOS DÍAS A TODOS, PREGUNTAR, ¿EL 
FORMATO QUE SE ESTABLECE PARA RENDIR EL INFORME FUE 
APROBADO?, O ¿CON BASE EN QUE SE HACE?, PORQUE LA VERDAD 
YO PREFERIRÍA UNA SÍNTESIS EJECUTIVA DE LAS ACTIVIDADES MÁS 
RELEVANTES, PORQUE PUES LO REVISA UNO Y NO ME QUEDA MUY 
CLARO MUCHAS COSAS EN SU TOTALIDAD, ENTONCES YO SÍ 
PREFERIRÍA, Y A SUGERENCIA QUE SI PUDIERAN HACER UNA 
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SÍNTESIS PREVIA AL CUADRO QUE NOS DIERA UN POCO MÁS DE LUZ 
DE LO QUE SE REALIZA EN EL CONSEJO O POR PARTE DE LA JUNTA 
GENERAL EJECUTIVA, ES SUGERENCIA NADA MÁS, SERÍA CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO LE VOY A PEDIR AL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO QUE TOME NOTA DE ESTA OBSERVACIÓN Y 
QUE PODAMOS ANALIZARLO AL INTERIOR DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
VER DE QUE MANERA PUDIÉRAMOS MEJORAR LA PRESENTACIÓN DE 
LOS INFORMES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS SOLICITARLE A LA 
DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, SE ME PUEDA PROPORCIONAR 
NO SÉ SI DONDE DICE ASESORÍA JURÍDICA A LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, NO SÉ SI FUE DE MANERA 
VERBAL, EN TODO CASO, SI FUE POR ESCRITO SOLICITO QUE ME 
EXPIDA LA ASESORÍA QUE LE PROPORCIONÓ A LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, Y ASIMISMO TAMBIÉN SOLICITO 
QUE ME EXPIDA UNA COPIA CERTIFICADA DE LA TARJETA 
INFORMATIVA, A ESA MISMA COMISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: CON EL PERMISO, SI BUENO, 
PROBABLEMENTE ESTÉ DUPLICADA ESTA ACTIVIDAD, 
EFECTIVAMENTE LA ASESORÍA JURÍDICA PUES FUERON 
COMENTARIOS CON ALGUNOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, Y EL 
DOCUMENTO QUE SE TRABAJÓ EN SÍ, FUE LA TARJETA INFORMATIVA, 
QUE SÍ LE PODEMOS EXTENDER UNA COPIA AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: SI YO TENGO UNA COPIA CERTIFICADA 
QUE ME EXPIDIÓ EL LICENCIADO ORTEGA, VIENE SUSCRITA 
JUSTAMENTE POR EL LICENCIADO ORTEGA Y LA LICENCIADA HILDA, 
NO SÉ SI SEA LA MISMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: SI, SE REFIERE AL MISMO 
DOCUMENTO, ES LA OPINIÓN JURÍDICA QUE EMITIÓ CONJUNTAMENTE 
LA SECRETARÍA Y LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO DE CUALQUIER FORMA SOLICITO 
QUE SE ME EXPIDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
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SEÑOR PRESIDENTE, ÚNICAMENTE PARA QUE SE ME CLARIFIQUE 
UNA CUESTIÓN Y HACER UN PLANTEAMIENTO EN RELACIÓN A OTRA, 
DICE EN CUANTO A LA ASESORÍA JURÍDICA EN LA DECLARACIÓN, 
BUENO ME GUSTARÍA SABER EN CALIDAD DE QUE COMPARECIERON 
LOS INTEGRANTES O EX INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS ANTE LOS 
AGENTES DEL MINISTERIO PÚBLICO, SI FUE EN CALIDAD DE 
TESTIGOS, COMO INDICIADOS, COMO OFENDIDOS, ETCÉTERA, Y POR 
LA OTRA TAMBIÉN VER LA POSIBILIDAD DE QUE SE ME PROPORCIONE 
UNA FOTOCOPIA DE LA RESPUESTA QUE SE DIO AL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA, EN CUANTO A SU SOLICITUD DE FINANCIAMIENTO 
PÚBLICO PARA EL EJERCICIO 2004, ME IMAGINO QUE ESTO ES EN 
CUANTO A QUE SE LE ANTICIPARA UNA PARTE DE ESE 
FINANCIAMIENTO, ENTONCES UNA COPIA DE ESA RESPUESTA POR 
FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO, ESTAS 
PERSONAS ACUDIERON POR MENCIÓN, LA DENUNCIA IBA EN CONTRA 
DE QUIEN RESULTE RESPONSABLE, Y ELLOS POR SER PARTE 
INTEGRANTE DE ESOS ÓRGANOS LOS MANDARON LLAMAR, NADA 
MÁS POR MENCIÓN, ERA UN CITATORIO, NO IBAN COMO INDICIADOS 
NINGUNO DE ELLOS, NI COMO OFENDIDOS, COMO TESTIGOS 
PROBABLEMENTE SÍ, NADA MÁS ERA, LA DENUNCIA VA EN CONTRA 
DE QUIEN RESULTE RESPONSABLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI EN RELACIÓN CON LA RESPUESTA 
DEL VERDE ECOLOGISTA, CON MUCHO GUSTO LE ENTREGAMOS 
COPIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: PARA 
AGREGARME A LA SOLICITUD QUE HACE EL LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, SI TAMBIÉN SE ME PUEDE PROPORCIONAR COPIA DE LA 
NOTA INFORMATIVA QUE RINDIÓ LA DIRECCIÓN JURÍDICA A LA 
COMISIÓN DE PRERROGATIVAS Y ADMINISTRACIÓN, SERÍA CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: ME RETRACTO DE LA PETICIÓN. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI NADA MÁS COMO UN COMENTARIO 
ADICIONAL AL FORMATO DE PRESENTACIÓN DEL INFORME DE LA 
JUNTA EJECUTIVA, ESTE FORMATO, BUENO, EXPRESAMENTE ESTE 
FORMATO NO EXACTAMENTE FUE APROBADO POR EL CONSEJO 
GENERAL PARA QUE MENSUALMENTE DE ACUERDO CON EL 
REGLAMENTO Y AHORA CON LA LEY ORGÁNICA SE PRESENTARA AL 
CONSEJO, SE DETERMINÓ NO RECUERDO LA FECHA EXACTA, FUE EN 
1997, LUEGO HA SUFRIDO UNA SERIE DE CAMBIOS QUE EL PROPIO 
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CONSEJO HA DETERMINADO, QUE NO TENGO YO LA CRONOLOGÍA, 
PERO PODEMOS CONSULTARLA PARA TENERLA A LA MANO Y VER 
COMO HA SUFRIDO ALGUNOS CAMBIOS EN EL FORMATO, SI EN ESTE 
MOMENTO, O PRÓXIMAMENTE EL CONSEJO DETERMINA OTRO 
FORMATO, DESDE LUEGO VAMOS A ATENDER LA SOLICITUD DEL 
SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, EN EL SENTIDO DE AGREGAR UN RESUMEN PARA 
CADA UNO DE LOS PROGRAMAS, PARA QUE PUEDAN TENER UNA 
SÍNTESIS ANTES DE ENTRAR AL DETALLE, INDEPENDIENTEMENTE DE 
QUE OBVIAMENTE EN LAS SESIONES DEL CONSEJO LOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA PODRÁN HACER LAS 
ACLARACIONES PERTINENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR, NO ME QUEDA 
CLARA LA RESPUESTA DEL LICENCIADO ORTEGA, SEÑOR, EL 
COMENTARIO DEL LICENCIADO OSCAR CAMPOS ESTÁ EN LÍNEA CON 
DIFERENTES COMENTARIOS AQUÍ FORMULADOS EN ESTE CONSEJO 
GENERAL EXACTAMENTE RESPECTO DEL MISMO TEMA, Y EN LA 
RESPUESTA DEL LICENCIADO ORTEGA DE NINGUNA MANERA VEO 
QUE HAN SIDO CONSIDERADOS O TOMADOS EN CUENTA, LO CUAL ME 
PARECE PUES CLARAMENTE UNA OMISIÓN QUE DE NINGUNA MANERA 
PODEMOS PASAR POR ALTO, Y SE HABÍA SEÑALADO, REPITO, POR 
DIFERENTES CONSEJEROS, EN DIFERENTES OCASIONES, DESDE 
LUEGO YO MISMO, ESA CARACTERÍSTICA, QUE TIENEN ESTOS 
REPORTES, QUE ES CIERTO, HA SIDO UN PROCEDIMIENTO DE 
MODIFICACIÓN Y CAMBIO BUSCANDO HACERLOS CADA VEZ 
MEJORES, QUE VERDADERAMENTE ENTREGUEN DE UNA MANERA 
FIEL, PRÁCTICA, DIRECTA, LA INFORMACIÓN RELEVANTE, PERO AÚN 
NO SE CONSIGUE ESE OBJETIVO, AL MENOS ESE HA SIDO EL 
CRITERIO, REPITO, QUE SE HA EXTERNADO EN DIFERENTES 
OCASIONES AQUÍ EN EL SENO DEL CONSEJO, SE HA DICHO POR 
EJEMPLO QUE SE REPORTAN EN OCASIONES ACTIVIDADES PUES 
FRANCAMENTE TRIVIALES O INNECESARIAS, COMO AQUELLA DE QUE 
PUES QUE SE ELABORÓ LA NÓMINA EN ALGUNA ÁREA, BUENO SÍ, ESO 
SE SUPONE QUE ASÍ DEBE DE SER, ES PARTE DE LA OPERATIVIDAD 
NORMAL, Y ACTIVIDADES DE ESA NATURALEZA, PUES NO TIENEN LA 
RELEVANCIA COMO PARA SER PRESENTADAS EN UN INFORME DE 
CONSEJO GENERAL, SE HA SEÑALADO TAMBIÉN QUE LA MANERA 
COMO SE REPORTA, NO ESTÁ DE MANERA EXPLICITA ESTABLECIDO 
EL VÍNCULO ENTRE LO QUE AQUÍ SE REPORTA Y LOS OBJETIVOS Y 
LAS POLÍTICAS QUE GUÍAN CADA UNO DE LOS PROGRAMAS 
CORRESPONDIENTES, DE TAL MANERA QUE PUEDE ESTABLECERSE 
LA ELEMENTAL CORRESPONDENCIA ENTRE LAS ACTIVIDADES 
AISLADAS DE CADA MES Y LA RELEVANCIA O LA CONEXIÓN QUE 
TIENEN CON LOS PROGRAMAS GENERALES APROBADOS POR ESTE 
MISMO CONSEJO GENERAL, SE HA MENCIONADO TAMBIÉN QUE LA 
CUANTIFICACIÓN DEBE HACERSE DE TAL MANERA QUE SE APRECIE 
PERFECTAMENTE A QUE SE REFIERE EL PORCENTAJE, CUANTAS 
VECES EL 75% DE AVANCE POSIBLEMENTE NO CORRESPONDA A LA 
PARTE MÁS IMPORTANTES DE AVANCE, TAL VEZ EL 75% PUEDE SER 
LA PREPARACIÓN DE UNA DETERMINADA ACTIVIDAD Y EL 25% 
RESTANTE PUEDE REQUERIR DE LA UTILIZACIÓN DE UN MAYOR 
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NÚMERO DE RECURSOS HUMANOS MATERIALES Y FINANCIEROS, ASÍ 
COMO DE TIEMPO QUE EL PREVIO 75%, DE TAL MANERA QUE 
ENTONCES REPORTADO DE ESA MANERA ASÍ COMO SE ESTÁ 
HACIENDO, NO SE ESTÁ INFORMANDO DE UNA MANERA PRECISA, 
QUE DE UNA IDEA CLARA Y EXACTA DE LO QUE AQUÍ SE CONSIGNA, 
EN FIN, NO QUIERO ABUNDAR MÁS EN ESTE PUNTO, REPITO, HAN 
SIDO YA DIFERENTES OBSERVACIONES LAS QUE SE HAN HECHO, YO 
NO HABÍA HECHO EN LO QUE A MÍ SE REFIERE REFERENCIA A ESTE 
PUNTO, PORQUE PUES ME PARECÍA ENTENDER QUE POR LO QUE 
RESTABA DE ESTA AÑO ÍBAMOS A TERMINAR CON ESTE FORMATO, 
EN TANTO PRECISAMENTE LA JUNTA EJECUTIVA DEFINÍA CUAL ERA 
LA MEJOR FORMA, UNA FORMA QUE CLARAMENTE SUPERE A LA 
PRESENTE, PARA QUE ESTA INFORMACIÓN SE NOS ENTREGUE NO 
CON LA PUNTUALIDAD QUE SE HACE, ESO LO DOY POR 
DESCONTADO, SINO QUE EFECTIVAMENTE CUMPLA SU COMETIDO, 
DE TAL MANERA QUE SÍ SE NOS DE UNA INFORMACIÓN QUE NOS 
PERMITA UBICARNOS EXACTAMENTE, QUE PODAMOS CONOCER CON 
PRECISIÓN HASTA QUE PUNTO SE ESTÁN CUMPLIENDO LOS 
PROGRAMAS, QUE PROGRAMAS TIENEN RETRASO, QUE PROGRAMAS 
INCLUSIVE TIENEN AVANCES SUPERIORES, QUE PROGRAMAS HAN 
ENFRENTADO DIFICULTADES, EN QUE CASO SE REQUIERE TOMAR 
DETERMINACIONES PARA SU MODIFICACIÓN, COMO PUDIERA SER 
MODIFICACIONES PRESUPUESTALES, ETCÉTERA, PERO FINALMENTE, 
REPITO, EN LA CONTESTACIÓN DEL LICENCIADO ORTEGA NO 
APARECIÓ ESTAS OBSERVACIONES QUE SE HABÍAN FORMULADO, 
SIMPLEMENTE DIJO QUE IBA A TOMAR NOTA DEL COMENTARIO DEL 
LICENCIADO OSCAR CAMPOS QUE ME PARECE DESDE LUEGO 
PERTINENTE, PERO CLARO QUE SE HAN HECHO COMENTARIOS, 
CLARO QUE SE HAN HECHO OBSERVACIONES, Y OJALÁ, REPITO, QUE 
EN ESTE SENTIDO A LA BREVEDAD SE IMPLEMENTEN TAL Y COMO SE 
HA PEDIDO AQUÍ MISMO EN EL SENO DEL CONSEJO GENERAL, SERÍA 
CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, BIENVENIDO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS 
COMENTAR Y PREGUNTAR, TAL VEZ YO PORQUE SEA NUEVO EN 
ESTO PERO, PARA LA SESIÓN DE LA TARDE NOS ESTÁN CITANDO 
PARA VER LA APROBACIÓN DE LA MINISTRACIÓN DE LAS 
PRERROGATIVAS ECONÓMICAS A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SIN 
EMBARGO NO RECIBIMOS NINGUNA INVITACIÓN ANTES PARA VER 
LOS TRABAJOS QUE ESTABAN REALIZANDO, Y PREGUNTAR, YO 
DESCONOZCO SI POR EJEMPLO, ¿EL AÑO PASADO LOS 
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REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS FUERON INVITADOS A 
TRABAJAR EN LAS SESIONES ANTERIORES A LA PRESENTACIÓN DEL 
DICTAMEN?, O NADA MÁS ESTE AÑO FUE ASÍ, NO SÉ, ES UNA 
PREGUNTA, LO DESCONOZCO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TANTO EL AÑO PASADO COMO EN ESTE 
LICENCIADO, TUVIMOS UNA SESIÓN DE TRABAJO, A LA CUAL FUERON 
INVITADOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN 
LOS CUALES SE LES PRESENTÓ LA METODOLOGÍA UTILIZADA PARA 
CALCULAR EL MONTO DE RECURSOS QUE SERÁN DESTINADOS A LAS 
PRERROGATIVAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LO HICIMOS AQUÍ, NO 
TENGO EN MENTE EN ESTE MOMENTO AQUÍ LA FECHA, PERO LO 
HICIMOS ANTES PRECISAMENTE DE DARLE CURSO EN LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL A LA PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL 
INSTITUTO, Y POR SUPUESTO SE ANALIZARON LA FORMA DE 
CÁLCULO PARA LAS PRERROGATIVAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
SÍ, SE HIZO AQUÍ EN SESIÓN DE TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: SI MAL NO RECUERDO, NO 
RECUERDO HABER VISTO O QUE HAYAMOS VISTO LAS FÓRMULAS Y 
EL COMO SE IBAN APLICAR DICHAS FÓRMULAS PARA LO DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, SÍ RECUERDO QUE ESTUVIMOS, PERO VIMOS 
ÚNICAMENTE LO ESPECÍFICO DEL PRESUPUESTO DEL CONSEJO 
GENERAL, SI MAL NO RECUERDO LO ÚNICO QUE MENCIONARON FUE 
LA CANTIDAD TOTAL APROXIMADA QUE LE IBAN A TOCAR A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PERO NO RECUERDO QUE NOS HAYAN DICHO, 
ESTE ES EL PROCEDIMIENTO QUE SE VA A SEGUIR, A MENOS QUE, LE 
DIGO A MI ESPOSA TODOS LOS DÍAS QUE SALGO, RUEGALE A DIOS 
QUE NO SE ME OLVIDE QUE SOY CASADO, PERO NO, NO CREO QUE 
SE ME HAYA OLVIDADO ESO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, EN REALIDAD QUIERO COMENTAR LO 
SIGUIENTE, DESDE 1998 QUE YO PARTICIPO EN LOS TRABAJOS DEL 
INSTITUTO, NUNCA HEMOS TENIDO UNA REUNIÓN CON LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, PARA DISCUTIR LOS CRITERIOS DE DISTRIBUCIÓN DE 
FINANCIAMIENTO, ESTO SIEMPRE HA SIDO UN TRABAJO DE LA 
COMISIÓN, Y LA COMISIÓN VIENE Y PRESENTA EL DICTAMEN AL 
CONSEJO GENERAL, PERO DESDE QUE YO RECUERDE Y NUNCA HA 
HABIDO ESE TRABAJO CON LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SIEMPRE SE 
LLEGA YA DIRECTAMENTE CON EL DICTAMEN A LA SESIÓN DE 
CONSEJO, LO QUE SI, ES QUE SE LES DA A CONOCER EL MONTO 
TOTAL DEL PRESUPUESTO QUE RESULTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: MUCHAS 
GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, QUIZÁ A LO QUE SE QUIERE 
REFERIR EL COMPAÑERO DE ACCIÓN NACIONAL CUANDO MENOS ASÍ 
YO LO INTERPRETO, ES QUE TRÁNDOSE DE SESIONES TAN 
IMPORTANTES Y TAN RELEVANTES PARA LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
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DEBERÍAN SER TRATADAS MEDIANTE SESIONES ORDINARIAS Y NO 
EXTRAORDINARIAS, TANTO LA DEL PRESUPUESTO PARA ESTE 
INSTITUTO, COMO LAS PRERROGATIVAS QUE SE REPARTIRÁN A LOS 
PARTIDOS, ¿PORQUE?, PORQUE NOS DA MÁS TIEMPO DE ESTUDIAR, 
DE DOCUMENTARNOS, DE ENTERARNOS, DE CÓMO VIENEN LOS 
DICTÁMENES Y QUE EN ESTE CASO EL DE LA TARDE VA A SER UNA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA, FUE NOTIFICADO EL DÍA DE AYER, Y PUES 
NOS DEJAN, AHORA SÍ QUE TENEMOS EL TIEMPO, PERO 
QUISIÉRAMOS MÁS PARA PODER ESTUDIARLO MEJOR, Y PODER 
PARTICIPAR, QUE ESA ES LA FUNCIÓN DE NOSOTROS ANTE ESTA 
MESA, YO CREO QUE ESA ES LA INTERPRETACIÓN QUE ESTÁ DANDO, 
Y YO SUGERIRÍA QUE SI SE PUEDE PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS ASÍ SE 
HICIERA, QUE SE HICIERA, QUE SE HICIERA POR SESIÓN ORDINARIA, 
SERÍA CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN ESTE CASO PARTICULAR CABE 
RECORDAR QUE TENEMOS NOSOTROS COMO TÉRMINO EL LUNES 15 
PARA PRESENTAR EL DOCUMENTO CORRESPONDIENTE ANTE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, Y QUE CONSECUENTEMENTE, PUES ESO 
NOS METÍA EN UNA PRESIÓN DE TIEMPO, DE TODAS MANERAS 
TENDREMOS OCASIÓN DE VERIFICAR POR LA TARDE EL 
PROCEDIMIENTO DE CÁLCULO CON EL DETENIMIENTO QUE USTEDES 
ESTIMEN CONVENIENTE, A NIVEL DE DETALLE QUE USTEDES 
PLANTEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: 
ENTENDEMOS LO DEL TÉRMINO SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, 
QUE ES FATAL, QUE ES EL DÍA 15, PERO ENTONCES PREVIENDO ESE 
MISMO TÉRMINO, PUES TRATAR DE TENER UN POCO ANTES EL 
DICTAMEN, SERÍA TODO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
ONCE HORAS CON CINCUENTA MINUTOS DEL DÍA 11 DE NOVIEMBRE 
DE 2004 SE LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS SUS 
PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 
DOY FE 

 
LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS 


